

Cambo avec Pierre et Marc jeudi 18 juin 2025

La sortie « marche douce » du jeudi 18 juin se fera à Cambo
Le départ, en covoiturage, est fixé à 09h00 à Urrugne, au parking habituel de l'Ikastola.
Vers 10 heures nous aurons une visite guidée de la demeure d'Edmond Rostand.
Edmond Rostand a 32 ans lorsque, mal remis d'une pleurésie contractée pendant les répétitions de L'Aiglon, il loue à Cambo la villa Etchegorria.
À son retour de Paris, où il vient d'être élu à l'Académie française (1901), il achète une parcelle située sur une colline où serpente l'Arraga. Il aménage le terrain et de 1903 à 1906 fait construire la villa, où il écrira Chantecler.



La villa Arnaga et son parc, propriété depuis 1960 de la commune de Cambo-les-Bains, abritent le musée Edmond Rostand.



« Lorsque vous pousserez les grilles de la Villa Arnaga, vous ne pourrez pas rester insensible à la magie de ce lieu.

C'est comme si vous pénétriez à l'intérieur d'une bulle intemporelle... vous vous imaginerez en train de déambuler dans les majestueux jardins ou dans les pièces d'apparat de cette magnifique demeure néo-basque, croisant, tour à tour, la poétesse Rosemonde Gérard au bras de son époux Edmond Rostand, Sarah Bernhardt déclamant des vers ou le tout Paris de l'époque qui se pressait à Cambo-les-Bains... »

Repas au restaurant

Après-midi : petite marche vers la colline "La Bergerie"



Arrêt à la chapelle aux icônes et visite

Un peu à l'écart des routes touristiques, cette petite chapelle est un lieu original niché au coin d'une rue, sur le chemin menant à la Colline de la bergerie.

Difficile d'imaginer par son aspect extérieur de style labourdin la surprise qui se cache à l'intérieur. Dès la porte franchie, la magie opère.

Vous serez émerveillés par les vitraux à l'arrière de l'autel et les dalles de verre aux motifs abstraits.



Mais surtout, c'est à l'artiste basque Albert Proux, qui réalisa les fresques, que l'on doit cette profusion de couleurs pour le moins surprenante. Bien qu'il n'ait jamais réalisé ce type de travail iconographique, l'artiste se documenta en consultant les fresques des églises orthodoxes russes et c'est à l'aide d'un évêque qu'il les retranscrit avec dextérité sur les façades intérieures de la chapelle. Ces icônes évoquent les scènes de la vie biblique : le baptême du Christ, la Dormition entourés des apôtres et des anges



Contact : Pierre, tel : (06 64 90 49 20)
Marc, tel : 06 33 58 68 04